

**De:** [REDACTED]  
**Enviado el:** martes, 11 de octubre de 2016 10:02 a.m.  
**Para:** [REDACTED]  
**Asunto:** RE: Icnitas Jurásicas?

Estimado César:

Muchísimas gracias por el artículo, ya lo ingresé a mi base de datos. No recuerdo si te comenté que estoy preparando una nueva versión de mi Palaeovertebrata Sudamericana (1986) y procuro conseguir toda la bibliografía pertinente. Es un trabajo descomunal en que procuro reunir toda la información, sea sistemática, geográfica, estratigráfica, bibliográfica y biográfica de la paleontología de vertebrados de América del Sur. Hoy por hoy, la bibliografía supera las 19.200 referencias y las entradas sistemáticas rondan las 20.000. ¡Y todavía me falta mucho! Particularmente difíciles de conseguir son los volúmenes de los congresos nacionales, sean de geología o paleontología, donde se publican investigaciones como la que me acabas de enviar, porque no son de libre acceso en internet.

En cuanto al IX CLP ya te conté más o menos brevemente cuál fue mi caso. Desde mi punto de vista el único culpable de lo ocurrido es Carlos Vildoso, que engañó a todo o casi todo el mundo. Jean-Noël y José Apolín hicieron lo que pudieron para salvar el evento. Las mismas promesas que a mí se las hizo a Michel Laurin, Pedro de Luna (Peter Moon), Matt Lamanna, Ulyses Pardiñas, Pablo Puerta. Tengo entendido que Andy Barnosky se pagó el pasaje con la promesa de que le sería reintegrado el dinero, lo que no habría hecho. También me dijeron que cobró excursiones que luego no se realizaron, pero no devolvió el dinero. En fin, una situación muy triste para la imagen del Perú y de sus profesionales, y muy injusta.

Quedo a las órdenes para lo que pueda serte útil y te mando un fuerte abrazo

Alvaro

**De:** [REDACTED]  
**Enviado el:** miércoles, 28 de septiembre de 2016 11:59 a.m.  
**Para:** [REDACTED]  
**Asunto:** RE: Icnitas Jurásicas?

Estimado César:

Te cuento que en parte soy el culpable de lo ocurrido, ya que fui yo quien propuso en Guanajuato que la siguiente sede fuera Perú (no había otros candidatos). El único representante de tu país era Carlos y en conversaciones con él, creí que en los últimos 25 años había cambiado. Pero me equivoqué grandemente. Él aceptó el desafío y la decisión fue tomada por unanimidad en la Asamblea General de cierre del VIII Congreso. Asumo mi error, atrapado en mi buena confianza. Hace casi un año me ofreció participar como conferencista invitado, lo que acepté gustoso. Luego fue una mentira tras otra; la última el día 18 de setiembre a dos días de comenzar el congreso! Los pasajes nunca llegaron. Muy brevemente, esta es la historia.

Un abrazo  
Alvaro